

## 神崎寺伝統の火渡り修行 神崎河川敷祭

JR下総神崎駅で出立式を終え、河川敷に向かいります



裸足で火渡りを行う  
神崎寺の金澤住職



10月12日、利根川河川敷を会場に「神崎河川敷祭」を開催し、大勢の見物客で賑わいました。

当日は神崎寺伝統の火渡り修行が行われ、山伏姿の修験者が炎の上を素足で渡り歩きました。修験者の後には、信徒や見物客も無病息災を祈願して火渡りを行いました。

また、船着場には出店などが多数立ち並び、プレジャーボートやさっぽ舟の体験乗船など盛り沢山の内容で、参加者を楽しませました。



最後は参加者に御供物まきが行われました

## 県内各地のうまいもんが道の駅に大集合！

### うまいもん市

10月12日、道の駅「発酵の里こうざき」で第5回千葉県商工会女性部うまいもん市が開催されました。

うまいもん市では千葉県各地域の旨いもん（食品）や上手いもん（手芸品）が道の駅に集まり、会場はたくさんの出店で活気にあふれています。また、道の駅にはなんじゃもんも登場し、会場を盛り上げました。



多数の出店で県内の特産品を一挙に堪能♪

柳町はなさん（中央）



## 100歳の長寿おめでとうございます

10月6日、柳町はなさん（小松）の100歳の長寿をお祝いして贈呈式が行われました。

内閣総理大臣の祝状と銀杯が香取健康福祉センター栗芝副センター長より手渡され、町からも記念品をお渡しました。

これからもお体に気をつけて、元気でお過ごしください。御長寿本当におめでとうございます。